
Гомельский государственный медицинский университет 

ВЫПУСК-2021 



Валерия Змушко  

группа Л-635 



Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

В детстве я мечтала стать хирургом, чтобы в будущем лечить свою семью. У многих 

медуниверситет – это про династию, а у меня в семье я буду первым представителем 

этой профессии. С годами я изменила мнение о будущей специальности, но все же она 

осталась в рамках хирургического профиля, как и хотелось в детстве.  

 

Что стало самым неожиданным во время учебы, о чем Вы не подозревали до 

поступления? 

До поступления многие пугали, что учеба в медицинском – это ужасно сложно и 

придѐтся напрочь забыть о жизни за его пределами. Но, к счастью, на деле это 

оказалось неправдой. Я поняла, что учась здесь, можно иметь весьма насыщенную 

жизнь. 





Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов прочих высших 

учебных заведений? 

По правде говоря, я бы не сказала, что существуют какие-то кардинальные различия 

между студентом медицинского университета и любого другого. В каждом коллективе 

имеются прилежные студенты и те, кто относится к обучению поверхностно. Это не 

зависит от места учебы, лишь от самого человека. 
 

Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть успешным 

студентом медвуза? 

Выносливость, коммуникабельность, усидчивость. 
 

Как Вы думаете, какое событие Вы будете помнить и спустя десятилетия после 

окончания медуниверситета? 

Вероятнее всего, это будет момент вручения дипломов об окончании университета. За 

эти годы его стены стали мне по-настоящему родными. Если многие думают о нем как 

о предстоящем радостном событии, продумывают наряды или место проведения, то я 

думаю о том, как сильно я буду грустить из-за того, что этот лучший этап моей жизни 

заканчивается и начинается взрослая жизнь.  





Ваш непрошенный совет выпускнику школы: «Что действительно нужно делать для 

поступления в медицинский университет?» 

Начиная с 10 класса, сделать упор на профильные предметы: химию и биологию. Я 

выпускница областного лицея по данному профилю, поэтому ЦТ и первый год учебы 

прошли для меня куда легче, чем у выпускников других учебных заведений. В лицее мы 

активно проходили программу первого курса.  
 

Три лучших события студенческой жизни. 

Знакомство с людьми, дружбу с которыми я надеюсь пронести через всю жизнь. Посиделки с 

любимой группой Л-25 после сдачи зачетов и экзаменов. Возможность препарирования на 

СНК по анатомии на втором курсе. 
 

Самый сложный экзамен? 

На вопросе про самый сложный экзамен я серьезно задумалась. Если я не смогла сходу 

вспомнить про какой-то конкретный экзамен, значит, его и не было. Некоторые экзамены 

были чуть легче, некоторые – сложнее, но уж совсем сложных не припомню. Очень большая 

моральная ответственность была перед экзаменами по будущей специальности (акушерство 

на 4 курсе и гинекология — на пятом). Ведь ужасно не хотелось ударить в грязь лицом перед 

будущими коллегами. 





Расскажите о самых значимых, любимых педагогах. 

Виталий Николаевич Жданович. Обожаю его чувство юмора! А ещѐ на СНК по 

анатомии  у нас была возможность препарировать. Для студента второго курса это была 

просто фантастическая удача (знаю, что тогда нам все завидовали). 
 

Татьяна Николаевна Захаренкова. В своѐ время, будучи студенткой 4 курса, я 

влюбилась в ее лекции по акушерству, а в будущем выбрала его в качестве своей 

специальности. 
 

Дмитрий Викторович Тапальский. Мой научный руководитель, с которым мы 

написали самую интересную научную работу за все годы учебы (помню даже как 

сбегала из больницы с постельного режима, чтобы поработать в лаборатории). 
 

Марина Владимировна Громыко. Еѐ интерактивные занятия с огромными 

красочными плакатами, играми и потрясающими конспектами точно останутся у меня в 

памяти спустя годы! 
 

Марина Валерьевна Одинцова. Самый лучший куратор. Я со школы была большим 

фанатом химии, поэтому на ее занятия всегда ходила с большим удовольствием. 



Как Вы представляете современное 

медицинское образование? 

Практика, тесно связанная с 

теоретическим образованием. В последние 

годы учебная программа меняется в 

сторону того, чтобы студенты уже с 

первых курсов больше погружались в 

клинику. И я считаю это абсолютно 

правильным вектором. 

 

Ваше главное достижение? 

Получение первой степени на 

Республиканском конкурсе научных работ 

студентов и первой Президентской 

стипендии. 



Вы студент шестого курса, выпускник. Получив определенный опыт и знания, что 

бы Вы могли сказать себе первокурснику? 

 

Самое главное, что я поняла лишь к последним курсам учебы в университете, что 

потраченные из-за оценок нервы того не стоили. В жизни хватает весомых поводов для 

расстройств, но экзамены точно не являются этим самым весомым поводом. Они могут 

лишь показать тебе самому, в каких местах имеются пробелы в знаниях.  

Поэтому шесть лет назад я бы сказала себе: «Не переживай из-за оценок, ведь они не 

ничего не значат. Просто получай удовольствие, ведь студенчество – это, определенно, 

лучшие годы твоей жизни. И обязательно уделяй много внимания социальной жизни 

университета с самого начала, так как именно это сделает твою университетскую 

жизнь такой интересной!». 





Куда и кем мечтаете распределиться? Почему выбрали именно эту 

специализацию? Отличается ли этот выбор от ваших представлений о профессии 

на первых курсах университета? 

Лет с 13-ти я была уверена, что в будущем стану хирургом. Моя уверенность 

пошатнулась лишь спустя восемь лет. Когда на четвѐртом курсе у нас начался цикл 

«Акушерство». Тогда же мне впервые посчастливилось поприсутствовать на родах. 

Когда ребѐнок благополучно родился и я расплакалась от счастья, я поняла, что после 

этого просто не смогу выбрать любую другую специальность. Позже я присутствовала 

на множестве родоразрешений, но каждый раз при хороших исходах я испытываю те 

же эмоции счастья, что и тогда, пусть уже и без слѐз. 

Если бы мне на первом курсе сказали, что в будущем я выберу «акушерство и 

гинекологию», я бы очень громко рассмеялась, так как была уверена, что это о ком 

угодно, но точно не обо мне. Забавно наблюдать, как изменилась жизнь и моѐ мнение за 

это время. 

Хотелось бы распределиться в один из роддомов г.Гомеля, поскольку здесь живет моя 

семья и не стоит острый для любого уезжающего из дома выпускника жилищный 

вопрос. 




